

Aldeiner Museen zählen 2630 Besucher

JAHRESVERSAMMLUNG: Museumsverein Aldein zieht Bilanz – Schwerpunkt des Tätigkeitsjahres 2012 wird Herausgabe des Dorfbuches sein

ALDEIN. Anlässlich seiner Vollversammlung hat der Museumsverein Aldein auf die Tätigkeit im Jahr 2011 zurückgeblickt, Vorhaben für 2012 besprochen und nicht zuletzt seinen Vorstand neu gewählt.

„Insgesamt 2630 interessierte Besucher zählten die drei Museen in Aldein im vergangenen Jahr 2011“, berichtete der Präsident des Museumsvereins Aldein Peter Daldos anlässlich der 27. Vollversammlung.

Höhepunkte des abgelaufenen Jahres waren neben der Führung des Dorfmuseums, des Mühlenmuseums und des Geomuseums die Teilnahme an der langen Nacht der Museen, die Sammlung von Fotos und Dokumenten für das Aldeiner Dorfbuch sowie der Druck neuer Falblätter zur Bewerbung.

„Ein Dank gilt allen, die sich immer wieder ehrenamtlich für die Anliegen unseres Vereins einsetzen“, sagte der Präsident anlässlich der Jahresversammlung. Schwerpunkt des Tätigkeitsjahres 2012 wird die Her-



Im Bild Besucher beim Mühlenensemble im Thal. Museumsverein Aldein

ausgabe des Dorfbuches sein. „Bis auf das Kapitel zur Höfegeschichte sind mittlerweile alle Manuskripte eingegangen“, berichtete Peter Stürz über den aktuellen Stand der Dinge. „Die grafische Gestaltung ist auf den Weg gebracht, eine DVD vorbereitet und die Finanzierung abgesichert“, sagte Stürz. In den nächsten Monaten werde es um die Fertigstellung des Buches gehen, um dieses bis zur Adventszeit auf den Markt zu bringen.

Verschiedene Ausbesserungsarbeiten am Mühlenmuseum, die Anbringung von Infotafeln, die Digitalisierung der Sterbebilder und eine vertraglich engere Zusammenarbeit mit dem Geoparc Bletterbach sind nur einige der weiteren Punkte aus dem Tätigkeitsprogramm für das Jahr 2012.

Für die Umsetzung dieses Programms zeichnet der neue Vorstand des Museumsvereins verantwortlich (siehe eigenen

Artikel), der in den nächsten vier Jahren dessen Geschicke lenken wird.

„Es ist schade, dass die Gründungsmitglieder Reinhard Ploner und Reinhart Pichler aus dem Vorstand ausscheiden“, sagte Präsident Peter Daldos zur Neuwahl des Vorstandes.

„Wir danken euch für eure langjährige Arbeit und hoffen, dass wir auch weiterhin auf eure wertvollen Ratschläge und eure Mitarbeit zählen können“, sagte der Präsident.

Ein besonderer Dank für die teils langjährige Mitarbeit im Vorstand ging auch an Hartmann Gurdin, Josef Stürz und Albert Kalser.

Vizebürgermeisterin Agatha Sparber Ebner überbrachte die Grußworte der Gemeindeverwaltung und des Bürgermeisters. Sparber Ebner bezeichnete den Museumsverein als große Bereicherung und Aufwertung für das Dorf, drückte ihre Wertschätzung für die geleistete Arbeit aus und wünschte dem neuen Vorstand alles Gute.

HINTERGRUND

Neuer Ausschuss gewählt

ALDEIN. Nach der Wahl der Ausschussmitglieder durch die Vollversammlung und der ersten Sitzung setzt sich der neue Ausschuss des Museumsvereins Aldein wie folgt zusammen: **Peter Daldos** steht als Präsident weiterhin an der Spitze des Museumsvereins Aldein, neuer Stellvertreter ist **Rainer Ploner**. Kassier **Toni Stürz** und Schriftführerin **Maria Pichler** wurden in ihrem Amt bestätigt. **Christian Wallnöfer**, **Werner Niederstätter**, **Kathi Mittermair** sowie die beiden kooptierten Mitglieder **Vigil Daldos** und **Sergio Giordani** arbeiten im Ausschuss mit. Als Rechnungsprüfer wurden **Peter Ebner** (Vorsitzender des Rechnungsprüferkollegiums), **Josef Pöder** und **Franz Kalser** gewählt.